

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出でないか

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

○子供の飛び出しに要注意！

○子供の自転車に要注意！

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

「ぼーっとしていて覚えていない」

はみ出し 運送会社の車 自転車や歩行者はねる

2018/5/20(日) 15:27

20日午前10時半すぎ、埼玉県の市道で、配送中の自動車が、対向車線にはみ出し、自転車で走っていた男性を**はねた**後、歩道に立っていた女性3人に突っ込んだという。この事故で、運送会社の運転手の男性容疑者（66）が過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕された。男女4人が病院に運ばれ、自転車に乗っていた男性（46）が重傷、60代から70代の女性3人が重軽傷を負ったという。容疑者は容疑を認めた上で、「ぼーっとしていて覚えていない」と話しているという。

後ろからはねられ…自転車の90歳男性が死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/21(月) 5:57

20日午後4時すぎ、茨城県で県道の左端を自転車で走っていた男性（90）が、後ろから来た乗用車にはねられ死亡しました。警察は乗用車を運転していた女性容疑者（53）を現行犯逮捕しました。容疑者は容疑を認めていることです。現場は見通しの良い直線道路。

交差点 右折のパトカーと直進の軽自動車衝突

◇ラジオのボリュームが大きいと、サイレンが聞こえないかも…注意しましょう◇

2018.5.20 21:20

20日午前11時40分ごろ、和歌山県の交差点で、緊急走行中の男性巡査（20）のパトカーと、介護士の女性（33）の軽自動車が衝突した。女性は軽いけがとみられる。巡査にけがはなかった。警察によると、巡査は、赤色灯をつけサイレンを鳴らして交差点を右折しようとした際、直進してきた女性の軽自動車と衝突した。

ひき逃げ 女子大生、頭の骨を折り死亡

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2018/5/20(日) 18:57

自動車運転処罰法違反（過失運転致死）と道路交通法違反（ひき逃げ）の疑いで、会社員の男性容疑者（52）を**緊急逮捕**した。容疑を一部否認している。逮捕容疑は20日午前4時ごろ、新潟県の市道で大学生の女性（25）を乗用車ではね、そのまま逃げたとしている。女性は頭の骨を折るなどし、搬送先の病院で死亡が確認された。現場は一方通行の直線道路。近くで車の部品などが見つかり、同署がひき逃げ事件として捜査していた。

はみ出し 軽トラックと乗用車が正面衝突

◇軽トラ運転の男性が意識不明の重体

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2018/5/18(金) 21:02

18日午前11時前、長野県の県道で、軽トラックと乗用車が正面衝突し、軽トラックを運転していた男性（70）が意識不明の重体です。現場は急な坂のカーブで、警察はどうしかがセンターラインをはみ出したとみて原因を調べています。